

30./XII. 1916

**\* (Neue Kriegszulagen für Eisenbahner.)** Gestern erschienen in Vertretung des Deutschen Nationalverbandes die Abgeordneten Dr. Groß, Wolf und Baurat Heine beim Eisenbahnminister W. Schäfle und besprachen mit diesem eingehend eine Reihe wichtiger Angelegenheiten des Eisenbahnwesens und der Personalwirtschaft. Unter anderem urgieren die Abgeordneten neuerdings im Hinblick auf die schwierigen Lebensverhältnisse der Bevölkerung die Gewährung von ausreichenden Kriegszulagen für die Eisenbahnbeamten, Eisenbahnbediensteten und Arbeiter. Diesbezüglich erklärte der Eisenbahnminister, daß von Seiten der Eisenbahnverwaltung diesen berechtigten Wünschen nunmehr entsprochen werde und daß bereits ab 1. Dezember 1916 neue Kriegszulagen für das gesamte Personal der österreichischen Staatsbahnen in Geltung gesetzt werden. Im Laufe der halbstündigen Besprechung gab der Eisenbahnminister den Abgeordneten auch bekannt, in welchem Ausmaße sich diese neuen Kriegszulagen bewegen werden.